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L’ACCORDO CONFIDI-COLLEGIO 
AGEVOLA L’ACCESSO AL CREDITO
PER TUTTE LE IMPRESE ISCRITTE

CONFERENZA 
STAMPA 
DI  FINE  ANNO 
DEL  PRESIDENTE 
CAMPANA: 
LE  INIZIATIVE 
PER  ARGINARE 
LA  CRISI

La situazione economica è 
ce tamente i ci e e a st a a o i-
ata e  a i esa assa att a e so i  

com a to e i e  
e a t a iziona e con e enza 

stam a i ne anno  i  esi ente 
iu iano am ana a o uto o e in 
imo iano a o ont  i un sistema  

ue o e i e  c e non accetta i sta e 
a a nest a  c e ua a a  utu o e 
o cost uisce con i atti  c e unta 

a  antici a e i e enti e  i ota i 
iuttosto c e su i i   a esa atto 
i un o o io i a a tenenza c e si 

t a uce in atti conc eti  
 o io e  a  onte a e 

c iticit  attua i  c e o se a anno 
un u te io e co o i co a nei imi 
mesi e   i  consi io e  o -
e io ost utto i a eciso i a e i  
ossi i e e  a e o a e i  ico so a  

c e ito sti u an o un acco o con i  
on i Lom a ia  

L acco o  come anno s ie-
ato i  esi ente am ana e i  

direttore Francesco Zanframundo 
- ermetter  di su ortare accesso 
a  credito a condizioni com etiti e 
da arte de e aziende iscritte a  

o e io  L im orto è di ue i a -
rezza i i   mi ioni  on uesta 

iniziati a - a sotto ineato am ana 
- a iamo cercato di dare una ris osta 
a e esi enze de e nostre aziende c e 
o erano su  mercato correttamente da 
anni e si tro ano ad affrontare una si-
tuazione di ecceziona e ra it   sotto 
i  ro o economico e nanziario  

 tema a ordine de  iorno 
continua ad essere ue o de a crisi  

 non otre e essere di ersamente  
i strumenti er affrontare 

i  disa io  ci sono tutti  anc e in 
ra ione de  fatto c e anno a ena 
conc uso non è stato de  tutto di-
s rezza i e  

u a di ara ona i e a i anni 
assati  ma i  trend è stato comun ue 

di una com essi a tenuta  
Le im rese edi i iscritte a a 

a e  a cassa aritetica di cate oria  
anno s orato e mi a unit   con 
uasi mi a iscritti  

ono numeri c e dicono di 
uanto rescia conti in edi izia e 

de a tenuta de  settore  on so o  

Il consiglio del Colle-
gio Costruttori ha stipu-
lato un accordo con Con-

di Lo ardia  L’intesa 
per etter  di supportare 
l’accesso al credito a con-
di ioni co petiti e da 
parte delle aziende iscritte 
al Collegio  L’i porto  
di uelli apprezza ili: 2 

ilioni

Il presidente del Collegio, Giuliano Campana, ha illustrato in conferenza stampa la 
situazione del mercato e l operati it  dell ssociazione a anco delle imprese.
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L aumento de a cassa inte ra-
zione di autunno è i  im uta i e a  
catti o tem o meteo iuttosto c e a 
ue o di mercato  

 moti o è anc e e ato a  
tradiziona e atte iamento de e im-
rese c e  n c e ossono  si ten ono 

stretti i ro ri o erai e tecnici  anc e 
a costo di risc iare ancor di i  er 
non asciare e ersone con e mani 
in mano  

 residente iu iano am ana 
unta ad un ana isi e ui i rata  anc e 

se a crisi non sar  re e  e comun-
ue uscita da uesto tunne  artir  

dai nostri cantieri  
 uesta con inzione non è 

frutto di resunzione  edi izia a e 
i  -  de  i  

i ricorda ano i dati resciani  
i uasi mi a addetti sono ue i 
diretti de e im rese edi i   oi ci 
sono i fa e nami  essisti  idrau ici  
e ettricisti e ia e encando  edi izia 

a rescia a e o tre mi a addetti  
recisa am ana

imettere in moto a macc ina 
de economia non sar  faci e  

 o erni de  mondo ci stanno 
ro ando   er am ana do re e 

far ua cosa di i  anc e i  nostro 
o erno  

La icenda de   - a detto 
i  residente  è stata una sciocc ez-
za  ero è c e  adesso  secuti o 
ci sta ri ensando  o a uto aranzie 
in ta  senso da a cuni ar amentari 
de a d  

redo er  c e uanto si è scrit-
to in uesti iorni su a detrazione 
er c i fa in estimenti na izzati a  

ris armio ener etico sia corretta  
on sar   i  a   do remo 
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accontentarci di un -  a-
zienza  me io de  niente c e si era 
annunciato

a una mano a edi izia u  
enire so o da  Fisco  

La ro osta de  residente 
iu iano am ana è artico ata  i 

de e seriamente ensare a ari care 
a tassazione immo i iare con ue a 
nanziaria c e  ricordo  o i anno 

una differenza de   i   ue a 
immo i iare e i   ue a nan-
ziaria  erc  mai continua ad esserci 
uesto di ario  

La crisi otre e essere una 
uona occasione er i e ar a  e 

uno af tta una casa a a su introito 
de  canone di af tto uasi a met  in 
tasse  se com ra dei ot meno di un 
terzo  

tra so ecitazione a  o erno  
nzi  do ia so ecitazione  etto 

c e i  acc etto sca e messo a unto 
da  recedente secuti o  o ero a 

ersani- isco non a ene  resto in 
attesa c e uesto o erno a cam i 
con a Finanziaria  

 comun ue i  residente de  
o e io in ita ad inter enti s e-

cifici er i  mercato immo i iare  
e o iamo ridare ato ai cantieri 

occorre modi care a i uota a  e 
uno compra e non è prima casa paga 
i   di a  

u un appartamento da mi a 
euro sono mi a  tri mi a euro 
se ne anno per i  rogito e a tri mi a 
per i costi di un mutuo e entua e  n 
sintesi  uno de e mettere in conto 
uasi mi a euro so o per tasse e 

spese   uno sproposito  
n ne un u tima considerazione 

de  presidente  ue a dei rapporti 
con e anc e c e ci anno aiutato 
a crescere e c e adesso - uesto au-
spicio - non de ono a andonare e 
imprese serie e strutturate impegnate 
in progetti seri  

a non de ono a andonare 
anc e a nostra c iente a

Una ano all’edilizia pu  enire solo dal Fisco   
La proposta del presidente Giuliano Ca pana  articolata  

Si de e seria ente pensare a pari icare la tassazione i -
o iliare con uella inanziaria che  ricordo  oggi hanno 

una di erenza del 0 : il  uella i o iliare e il 
2 0  uella inanziaria  Perch  ai continua ad esserci 
uesto di ario  La crisi potre e essere una uona occa-

sione per li ellarla  
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